

plott, das mit Hilfe des USA-Imperialismus geschmiedet wurde, das Bündnis aller antiimperialistischen Kräfte entgegenzustellen. Die Südafrikanische Kommunistische Partei schätzt die DDR als treuen Freund der afrikanischen Völker im Kampf gegen Imperialismus, Kolonialismus und Neokolonialismus.

Die Genossen der Südafrikanischen Kommunistischen Partei informierten über den opferreichen und schweren Kampf der demokratischen Kräfte in Südafrika gegen Imperialismus und Rassismus, für Demokratie, nationale Unabhängigkeit und Freiheit.

Das Apartheid-Regime verschärft den Terror gegen alle progressiven Kräfte, sowohl unter der nichtweißen als auch unter der weißen Bevölkerung. Tausende von Menschen sind verhaftet worden und werden gefoltert. Der grundlegende Widerspruch zwischen der ausbeutenden Minderheit und den unterdrückten Massen vertieft sich von Tag zu Tag. Die Volksmassen kämpfen noch nachdrücklicher gegen die Terrormaßnahmen der Regierung, gegen die weiße Vorherrschaft, für die demokratische Revolution.

Der revolutionäre Geist der nationalen Befreiungsbewegung, deren Kern der Afrikanische Nationalkongreß ist, bleibt ungebrochen. Auch unter der weißen Minderheit hat sich eine antifaschistische Opposition entwickelt. Trotz der Terrormaßnahmen der Regierungen Verwoerd und Vorster organisiert sie mit Mut und Entschlossenheit die Kampfereinheit aller Schichten des Volkes.

Die SED schätzt die Rolle und den Kampf der Südafrikanischen Kommunistischen Partei als der führenden Kraft in der nationalen Befreiungsbewegung Südafrikas hoch ein und bringt ihre Bewunderung und ihre uneingeschränkte Solidarität für den heroischen Kampf der demokratischen Kräfte in Südafrika zum Ausdruck. Beide Parteien stellen mit Genugtuung fest, daß es den Imperialisten nicht gelungen ist, den Kampfgeist der Völker Afrikas, die für nationale Unabhängigkeit und sozialen Fortschritt eintreten, zu brechen.

Beide Parteien bekunden ihre tiefe Solidarität mit allen Völkern und Staaten, die fest und entschlossen den Weg der nationalen Befreiung und des gesellschaftlichen Fortschritts beschreiten. Zu einem Zeitpunkt, da überall und besonders in Afrika Reaktion und Konterrevolution aktiv werden und versuchen, die Einheitsfront der fortschrittlichen Kräfte zu schwächen, ist die Einheit aller antiimperialistischen Kräfte zu einer unbedingten Notwendigkeit geworden.